

CICLOTURISMO XXI MARCHA INTERNACIONAL QUEBRANTAHUESOS



Reponiendo fuerzas tras el gran esfuerzo que supone esta marcha. OTINSEGUERA



Cada año la concienciación con el medio ambiente es mayor. OTINSEGUERA

Las autoridades también disfrutaron de la jornada

Las iniciativas 'limpias' fueron todo un éxito

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO. El alcalde de Sabiñánigo, Jesús Lasierra, al terminar la jornada decía a este periódico que la Quebrantahuesos y su hermana la Treparriscos "han sido un éxito. Este año la climatología ha sido mejor que el pasado, y solamente hay que ver las caras de los ciclistas y sus acompañantes, están felices, y nosotros tenemos que estar orgullosos un año más, y felicitó a la organización y a todos los voluntarios y a la ciudad de Sabiñánigo".

Asimismo, daba las gracias a los participantes "por haber venido a Sabiñánigo, haber participado, y si es posible, haber conseguido hacer realidad vuestro reto, os esperamos el año que viene". Tras la entrega de los trofeos, llegó la despedida y como si de un tándem se tratara, el presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, Fernando Escartín, y el vicepresidente, Roberto Iglesias, destacaban

ambos la "labor de los voluntarios, casi ochocientos, porque sin ellos la Quebrantahuesos y la Treparriscos no serían posibles. Gracias". Y también agradecían a los cicloturistas que fieles a la cita estaban en Sabiñánigo y prometían volver. Así, avanzaron que en el 2012 la Quebrantahuesos se celebrara el 23 de junio.

Ayer por la noche, setecientos voluntarios y la organización celebraron en una cena la jornada vivida, también hubo baile hasta la madrugada.

Para el concejal de Deportes serrablés, José Luis Lanaspá, que se ha estrenado en el puesto con esta Quebrantahuesos, ha sido "toda una fiesta del cicloturismo con mayúsculas la que hemos vivido este sábado en Sabiñánigo, y tenemos que seguir rodando y pedaleando para que el éxito se mantenga por muchos años, ánimo a la organización y gracias a los voluntarios".

La consejera de Educación,

Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón, María Victoria Broto, que estuvo por la mañana en el corte de cinta de la salida, se mostraba "muy contenta de haber estado un año más aquí, esto es impresionante".

El presidente de la Comarca Alto Gállego, Mariano Fañanás, estaba "orgulloso" del resultado y deseaba "volver a conseguir el próximo año otro éxito como este".

Respeto al medio ambiente

El medio ambiente es un reto continuado en la Quebrantahuesos. En esta edición las patrullas "No tires Nada" y "Eco Cyclo" trabajaron a fondo en los recorridos y la concienciación cada año va a más.

Y se consiguió el reto de Retto.com, la recogida individual de residuos con la creación de la Quebrantahuesos Verde. Esta iniciativa quería premiar a los más respetuosos con el medio ambiente que guardaran los residuos que fueran generando

durante la marcha y los depositaran a la llegada en una gran urna.

Para ello, Retto.com proponía recoger más de 3.000 bolsas de residuos de los participantes con el fin de concienciar a los ciclistas a ser más limpios en sus salidas habituales. Y el reto se cumplió, fueron 3.400 bolsas recogidas. Durante la entrega de trofeos se sortearon varios premios y entre ellos plazas para la Quebrantahuesos 2012, que fueron muy bien recibidas por los agradecidos.

Sabiñánigo en marcha

Esta ha sido una iniciativa de la Asociación de Empresarios de Sabiñánigo, que sacó ayer el comercio a la calle Serrablo con lo que llamó "Mercado Urbano" y que completó con actividades infantiles y el sorteo de diez plazas para la Quebrantahuesos 2012. Los agradecidos tenían que estar allí en el momento del sorteo, ya que si no era así pasaban al siguiente. Esta iniciativa, que se desarrolló ya el año pasado, fue muy bien acogida y la intención es repetirla en el futuro.



La urna de Retto.com fue todo un éxito. MERCEDES PORTELLA



Con los hijos, también durante la ruta. OTINSEGUERA



Diego Ballesteros ha tenido una participación activa todo el fin de semana. OTINSEGUERA